



Bericht von einer Hochzeitsreise

Der Motor surrt, es qualmt der Krater
Und manchmal speit er Glut in den Zenit.
Dann denk ich oft an meinen Schwiegervater
Und was uns wohl nach Süden zieht?

Die weiße Stadt ist beinah schon ägyptisch,
Obwohl das Geld nur bis Italien reicht.
Das tintenschwarze Meer stimmt uns kalyptisch,
Und unsre Herzen hat die Sonne aufgeweicht.

In dieser Welt gerinnen die Gefühle
Und manchmal denk ich an den Mond . . .
Jedoch hängt in den Bergen fremde Schwüle,
Und auch die Liebe hat uns nicht verschont.

Jens